

DELIK HUKUM

Kasat Binmas Polresta Cirebon Hadiri Pembukaan Kejuaraan Pencak Silat Cirebon Katon Tahun 2024

Panji Rahitno - CIREBON.DELIKHUKUM.ID

Dec 13, 2024 - 18:32



Cirebon - Kasat Binmas Polresta Cirebon Kopol Edi Baryana, A.Md menghadiri pembukaan Kejuaraan Pencak Silat Cirebon Katon Tahun 2024 Se-Kabupaten Cirebon yang bertempat di GOR Ranggajati, Kecamatan Sumber, Kabupaten Cirebon. Jum'at (13/12/2024). Pembukaan ini dihadiri oleh Danramil Sumber 0620, Kapten Arh Puji Triharsono, Wakapolsek Sumber IPDA Amir, Wakil Ketua I KONI Kabupaten Cirebon Sugeng Darsono, S.H., M.H., Ketua Pelaksana Rojak, Perwakilan BPJS Ketenagakerjaan Cirebon dan Peserta Pencak Silat dari usia dini yang terdiri dari pelajar SD, SMP, dan SMA, dengan total peserta sebanyak

1.943 orang. Dalam sambutannya, Kompol Edi Baryana yang mewakili Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., mengingatkan kepada seluruh peserta untuk memanfaatkan kegiatan ini sebagai wadah untuk mengembangkan bakat positif. Ia mengajak para peserta untuk menyalurkan energi mereka ke dalam kegiatan yang bermanfaat seperti pencak silat, guna menghindari tawuran antar pelajar. Selain itu, beliau juga mengingatkan agar para peserta menjauhi peredaran narkoba dan tidak terjerumus ke dalam hal-hal negatif. Lebih lanjut, Kompol Edi Baryana berharap kejuaraan ini dapat menjadi ajang bagi para atlet pencak silat muda untuk berkembang dan meraih prestasi, dengan harapan dapat mencetak atlet profesional yang unggul di Kabupaten Cirebon. "Maksimalkan kesempatan ini dengan sebaik-baiknya untuk menjadi atlet yang tidak hanya tangguh di lapangan, tetapi juga dapat memberikan contoh yang baik bagi masyarakat," ujar Kasat Binmas. Kejuaraan Pencak Silat Cirebon Katon Tahun 2024 Se-Kabupaten Cirebon ini bertujuan untuk meningkatkan prestasi atlet pencak silat di daerah, serta mencari bibit-bibit unggul yang nantinya dapat membawa nama Cirebon ke tingkat yang lebih tinggi. Selain itu, kegiatan ini juga memperebutkan Piala Kapolresta Cirebon dan Ketua KONI Kabupaten Cirebon, yang akan menjadi kebanggaan bagi para pemenang. Kegiatan ini diharapkan dapat menciptakan atmosfer positif di kalangan generasi muda, serta mempererat tali persaudaraan antar pelajar dan masyarakat Kabupaten Cirebon melalui seni bela diri tradisional ini.